



1982. 10. 24. 11:11-11:14  
G 800

## Llegó a Chile obra “Lección de anatomía”

Hace 18 años la obra está en cartelera en Buenos Aires. La puesta en escena del libreto del argentino Carlos Mathus constituye un record en el país trasandino y en América Latina, siendo superada en el mundo sólo por *La ratonera*, de Agatha Christie, que ya suma los 30 años de exhibición.

Aunque en un primer momento el montaje impactó porque los actores permanecen completamente desnudos durante toda la obra, ha sido "su profunda reflexión sobre la libertad del amor, sobre la recuperación de

los sentidos, la soledad y los prejuicios sociales" lo que la ha mantenido vigente durante tantos años.

*Lección de anatomía* se presentará en Santiago a partir del 4 de agosto en el teatro Andes (Irarrázaval 437).

La obra fue estrenada en Argentina el 2 de diciembre de 1972 y, a pesar que el elenco ha sido renovado varias veces, el actor principal, Antonio Leiva, se ha mantenido desde el día del estreno de la obra de Carlos Mathus.

En 1975 el éxito de *Lección de*

**1158** *Andanita* se expande por el mundo: en Brasil permanece seis años en cartel y en Madrid es representada por un elenco formado por las primeras figuras del cine y el teatro español, entre los que se cuentan Eusebio Poncela (participó en la mayoría de los filmes de Almodóvar) y Julieta Serrano (quien actuó en

Yerma), entre muchos otros. La obra de Carlos Mathis, que ya es un clásico en Argentina y que se exhibe en el teatro Lurange de Buenos Aires, no cuenta con apoyo de entidades oficiales ni privadas.

## **Llegó a Chile obra "Lección de anatomía" [artículo].**

## Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

## FORMATO

## Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Llegó a Chile obra "Lección de anatomía" [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

## INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile